

令和4年度 学校評価 保護者自由意見欄

- ・教職員の生徒への心配りにいつも感心しています
- ・いつも色々なことに丁寧な対応に感謝しています。ありがとうございます。
- ・担任制度を復活について保護者の意見聴取を実施してほしい。
- ・プールが不衛生で心配です。
青山小学校では、水をきれいにするルンバのようなものを使用したり、掃除したり、衛生的に保つ努力をされていたので、同じようにしてもらえると安心です。
- ・いつもありがとうございます！
- ・先生方が親身に接して下さりとても感謝しています。ありがとうございます。
- ・都心にある学校で、アットホームな暖かい環境での中学校生活が送れたことに感謝しています
- ・青山中学校は他校に比べるとクラスなど少人数ではありますが、先生と生徒とのコミュニケーションがととても取れていて素晴らしい学校だと思います
- ・一部の教科において、学習範囲が終わらないと聞いており心配しています。
- ・いじめに対して、一部の先生は対応が体育会的で現代の風潮と相反している指導だと思います。そのため、担任団は気づいていらっしゃいませんが生徒間で不信感が強く逆に先生に相談していない状況です。
- ・3年間通って沢山の友人と学びある有意義な時間を過ごすことが出来た様子です。これからそれぞれの進路に進んでも、青山中学校で得た知識や経験を生かして成長していったと欲しいと願います
- ・担任の先生方はいつもきめ細やかな対応に感謝いたします。
- ・いつもありがとうございます！保護者向けの運動会のお知らせがわからずに、当日を迎えました。お知らせを早めにくだと嬉しいです。
- ・少人数だからかもしれませんが、先生方がよく娘の事を見くださっているなあと実感しております。
- ・森美術館との授業など、ここ青山ならではの取り組みがとても良かったです。
- ・先日、青山小学校の出前授業で有田焼の体験をしていました。青山には多くの企業協力もあり、子供たちは、いろんな体験が出来、未来の可能性が広がって人生を楽しんでいける姿が想像出来ま
- ・道徳公開講座など保護者としても考えさせられるテーマで、充実したご指導ありがたいと思っております
- ・教材についてですが、今年度の理科のワークは解答欄が狭かったり、分厚いため場所によって書きづらいようでした。他の保護者の方もお子さんが同じ事を言っていると伺いましたので、来年度はより良いものになればと思います。
- ・定期テストの低い子には、国語、数学、英語だけでいいので、新たに課題を出す等してその時点で出来るだけの対策をとり、落ちこぼれのないように見守り指導していただきたい。
また、英語重視の世の中なので、個人的には強制的にでも、学年毎に何級までは全員とると決めてやらせて頂きたい。
- ・少人数なこともありますが、先生方が細やかに対応してくださっていると感じています。コロナで外部活動があまりできていないのですが、できる時は精いっぱいのことをしてくださって感謝しかあり
- ・せつかくの少人数制で学習できる環境なので、学力の向上を目指して指導していただけると有難い